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Председатель правления «Зенита» высказался о матче с ЦСКА (1:1) в Кубке России.

– Игра напряженная, кубковая. Раунд состоит из двух игр, так что все комментарии
после второго матча.

– Сколько еще лет Семак будет работать в «Зените»?

– Читайте комментарии, – заявил Александр Медведев.

Ответная игра пройдет в Санкт-Петербурге 15 мая.

Семак о контракте с «Зенитом» до 2030-го: «Работа устраивает клуб, значит, все
понимают сложность нашего пути. Шесть лет возникают какие‑то разговоры, 2‑3 матча
что‑то происходит – и начинается»

Медведев о контракте с Семаком до 2030 года: «До дюжины чемпионств»


